

Seis compañías darán forma desde el 13 de mayo al XI Certamen Lagasca

Alta participación. El director del concurso, José Antonio Jiménez, aseguró que se han presentado 108 obras a una edición que será «bastante completa».

Un premio, 2.000 euros. La Diputación de Ávila y el Ayuntamiento de El Barco de Ávila patrocinan un primer premio dotado con 2.000 euros.

L. CAMARERO JIMÉNEZ / ÁVILA
El Certamen de Teatro Amateur Lagasca de El Barco de Ávila celebra en este 2017 su XI edición a la que se dará el pistoletazo de salida el día 6 de mayo con la representación fuera de concurso de la obra 'Las malas lenguas'. Correrá a cargo como es habitual de la Compañía Lagasca, la anfitriona de este concurso. Después cada sábado entre el 13 de mayo y el 17 de junio se representarán las seis obras seleccionadas entre las 108 que concurrieron al concurso.

En palabras del director del mismo, José Antonio Jiménez, esta edición será «bastante completa, ya que hay drama, comedia y comedia dramática» y «por primera vez concursará una compañía catalana».

En esta ocasión el Lagasca llega con varios cambios sobre la edición anterior: el primero que sólo habrá un primer premio de 2.000 euros patrocinado por la Diputación de Ávila y el Ayuntamiento barcense.

Los grupos no ganadores recibirán eso sí 1.000 euros a modo de ayuda para poder participar en esta cita y es que recordaban desde el Ayuntamiento que es algo lógico ya que en muchos casos los grupos (todos vienen de fuera) deberán pasar dos noches pernando en El Barco de Ávila y son varias las personas que conlleva cada interpretación de ahí que se trate de «minorar» el impacto económico de la participación.

UN AÑO DE NOVEDADES. Como cada año habrá un premio que decidirá el público y aquí también hay cambios ya que antes sólo podían votar los abonados que acudieran a todas las representaciones y ahora podrá hacerlo todo el público después de cada función.

Más novedades pasan porque «abonarse» al certamen tendrá re-



La compañía Lagasca también participó de la presentación del Certamen en la Diputación. / ARCHIVO DIPUTACIÓN

compensa pues entre todos los abonos (nuevos y renovaciones) se sorteará un año de cine gratis para dos personas en el cine de la localidad.

Y terminamos con otra novedad, el segundo grupo mejor clasificado se llevará en «temporada alta» una estancia para 13 personas en una casa rural de la zona. Y es que ya que se mueven para hacer realidad el concurso es interesante facilitarles que conozcan la zona y de esta manera también sirva de promoción para el lugar.

Entrando en materia y aunque las propuestas han llegado de 14 comunidades autónomas y de más de 30 provincias el jurado calificador ha querido que este año las compañías partici-

Las propuestas han llegado de 14 comunidades, 30 provincias y también dos de las obras de Portugal

pantes lleguen desde Gerona, Granada, Madrid, Ciudad Real, Alicante y Navarra.

Así el día 13 de mayo 'El nombre' llegará a las tablas del teatro Lagasca de la mano de Corset Teatre, de Lloret de Mar (Gerona), una estupenda comedia de

110 minutos de duración. El 20 de ese mes Umbriel Teatro, de Motril interpretará 'Soliloquio de grillos', en este caso un drama sobre la memoria histórica y a cargo «de tres actrices espectaculares» (65 minutos). El 27 de mayo vuelve la comedia de la mano de Farsa Teatro de Fuenlabrada (Madrid) con un clásico «La estanquera de Vallecas» (75 minutos). Un clásico la obra y también el grupo que ha concurrido cada año al concurso aunque es la primera vez que participa. Y llega junio y sigue la comedia, la de Amigos del Teatro de Ciudad Real con 'Una jaula de grillos', será el día 3 (95 minutos). El 10 de junio vuelve el drama con Presas (120 minutos), sobre una cárcel de mujeres en la posguerra «una

La Diputación conmemorará los 450 años del fallecimiento de Pedro Lagasca

L.C.J. / ÁVILA

La Diputación de Ávila se ha involucrado muy especialmente en esta ocasión con el Certamen Nacional de Teatro Amateur Lagasca, no en vano también se cumplen los 450 años del fallecimiento del sacerdote, diplomático y militar abulense Pedro Lagasca. Por este motivo el concurso teatral llegará acompañado de otros actos, entre ellos, diversas conferencias tanto en El Barco de Ávila como en Santa María de los Caballeros (localidad natal de Lagasca), al menos así lo aseguró el diputado responsable del Área de Cultura, Patrimonio, Juventud y Deporte, Eduardo Duque.

Duque además alabó esta cita teatral como una «de las más consolidadas en el panorama nacional para no profesionales» y prueba de ello ha sido la altísima participación, con más de un centenar de obras presentadas al concurso y no sólo del país también de Portugal. El XI Certamen Nacional de Teatro Lagasca se enmarca este año en los actos previstos por la Diputación de Ávila con motivo de los 450 años que se cumplen del fallecimiento de Pedro Lagasca o Pedro de la Gasca (1493-1567), tercer gobernador interino del Virreinato de Perú, obispo de Palencia y de Sigüenza (Guadalajara). Este militar, sacerdote y diplomático nació en la localidad abulense de Navarregadilla, hoy anejo de Santa María de los Caballeros, a escasos kilómetros de El Barco de Ávila, donde se conservan restos de la Casa de los Gasca.

obra potente y con un numeroso elenco» de dos compañías Carafur-La Baranda de Elche (Alicante). Y ya el 17 concluye la fase de concurso con, para variar, una comedia trágica que llega de Villaba (Navarra) a cargo de El Barco que pone en escena 'La Taberna Fantástica' (90 minutos).

La alcaldesa de El Barco de Ávila, Loreto Yuste y su teniente de alcalde de Cultura, Víctor Morujil, se encargaron de presentar la nueva edición junto al propio Jiménez y el diputado de Cultura, Eduardo Duque. Yuste quiso tener unas palabras además para los patrocinadores sin los que no sería posible realizar este certamen, por supuesto para el director del certamen por su implicación y para la Diputación.